

Grandeza de España, a favor de doña María del Pilar Azlor de Aragón y Guillamas, por fallecimiento de su padre, don José Antonio Azlor de Aragón y Hurtado del Zaldivar.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.  
Madrid, 29 de diciembre de 1951.

ITURMENDI

Excmo. Sr. Ministro de Hacienda.

## MINISTERIO DEL EJERCITO

*RESOLUCION de la Junta Regional de Adquisiciones y Enajenaciones de la Capitanía General de Canarias por la que se anuncia subasta para la venta de 209 lotes de material inútil o en desuso.*

A las nueve horas del día 10 del próximo mes de febrero, y en el salón de actos de esta Junta Regional, sita en la calle Veinticinco de Julio, núm. 3, de esta capital, se procederá a la enajenación por subasta por pujas a la llana al alza, de doscientos nueve (209) lotes de material inútil o en desuso.

Los efectos de que se componen los citados lotes se encuentran, para su examen, en el Regimiento de Artillería número 94, castillo de Paso Alto, plaza, castillo de San Francisco, Sanidad Militar del Sahara, Comandancia de Obras de Santa Cruz de Tenerife, Almacén Regional de Intendencia de Tenerife, U. S. T. y M del Regimiento de Artillería número 93, quinta zona de la I. P. S. en Los Rodeos, Regimiento Infantería número 49, U. S. T. y M del Regimiento de Artillería número 94, Hospital Militar de Las Palmas, Almacén Local de Intendencia de Las Palmas y Destacamento de Obras de Las Palmas, todos los días laborables desde las nueve a las trece horas.

Los pliegos de condiciones que han de regir para esta subasta pueden ser examinados en la Secretaría de esta Junta, en la Secretaría de la Junta Local de Adquisiciones y Enajenaciones de Las Palmas, sita en la Isleta, todos los días laborables a las horas anteriormente indicadas.

El importe de los anuncios será satisfecho a prorrato entre los adjudicatarios, según importes de sus respectivas adjudicaciones.

Santa Cruz de Tenerife, 13 de enero de 1962.—El Comandante Secretario.—Visto bueno, el Coronel Presidente.—218.

## MINISTERIO DE HACIENDA

*DECRETO 14/1962, de 18 de enero, sobre adquisición de bombos con destino a la Lotería Nacional.*

El Decreto de diez de mayo de mil novecientos cincuenta y siete por el que se creó la Dirección General de Triutos Especiales disponía la integración en la misma de la Lotería Nacional, correspondiéndole, por tanto, cuanto se relaciona con el estudio y la gestión de esta Renta.

Dicho Centro, en su afán de obtener la más amplia difusión posible de la misma, ha estudiado la implantación de nuevos sistemas de celebración de sorteos entre los que se han de incluir los denominados de irradiación.

Estos sistemas precisan para su desarrollo la utilización de nueva maquinaria, siendo, por ello, de máxima urgencia la adquisición de la misma, por considerar conveniente iniciar estos nuevos métodos, haciéndolos coincidir con la inauguración del nuevo edificio de la Lotería Nacional y la celebración del Congreso Internacional de Loterías de Estado.

Estudiados por la citada Dirección General los aparatos mecánicos de esta clase, en uso en las Loterías de otros países, se considera que los únicos que responden en todos sus aspectos al fin a cumplir, modernidad, garantías, etcétera, son los ofrecidos por la casa Ryo-Catteau, de Roubaix (Francia).

A este fin se hace preciso autorizar a la mencionada Dirección General para la adquisición del referido material con cargo al crédito que a tal fin figura en la Sección veintisiete, capítulo

trescientos, artículo trescientos diez número funcional trescientos once mil quinientos setenta y ocho, de los Presupuestos generales del Estado.

En su consecuencia, a propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día doce de enero de mil novecientos sesenta y dos,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se autoriza a la Dirección General de Tributos Especiales para adquirir, por contratación directa con la casa Ryo-Catteau, de Roubaix (Francia), siete bombos y sus mecanismos completos con destino a la Lotería Nacional, de conformidad con lo dispuesto en los apartados cuarto y duodécimo del artículo cincuenta y siete de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública.

Artículo segundo.—El gasto que supone la citada adquisición, por un importe máximo de un millón seiscientas mil pesetas, se imputará al crédito de la Sección veintisiete, capítulo trescientos, artículo trescientos diez, número funcional trescientos once mil quinientos setenta y ocho, de los Presupuestos generales del Estado.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a dieciocho de enero de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,  
MARIANO NAVARRO RUBIO

## MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

*RESOLUCION de la División Inspectora e Interventora de las Compañías de Ferrocarriles de Via Estrecha por la que se declara la necesidad de la ocupación de los terrenos que se citan.*

Concluido el periodo de información pública abierto en cumplimiento de lo establecido en el artículo 18 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, preceptivo, en este caso, para que la Administración pueda resolver sobre la necesidad de ocupación de los terrenos necesarios para la ampliación de la estación de Mieres, de la Sociedad General de Ferrocarriles «Vasco-Asturiana», con arreglo al proyecto aprobado por Orden ministerial de 14 de enero de 1957:

Vista la oposición planteada por el Ayuntamiento de Mieres, por la que se pretende que se declare improcedente la ocupación de los bienes que considera precisos la Sociedad General de Ferrocarriles «Vasco-Asturiana», al entender que están perfectamente afectos a la realización de un proyecto de urbanización debidamente aprobado por el Pleno de la Corporación;

Visto el informe de la Abogacía del Estado de la provincia de Oviedo de fecha 1 del actual, así como lo dispuesto en el artículo 98 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa;

Considerando que la información pública, en la que se ha producido la oposición del Ayuntamiento de Mieres, no tiene otro alcance—aparte de rectificar errores—que no sea el de que el expropiado se oponga por razones de fondo o de forma a la necesidad de ocupación, pero en este caso deberá indicar qué otros bienes han de ser adquiridos, lo que no se cumple en esta oposición, lo cual evidencia que en dicho trámite no es admisible la oposición que formula el citado Ayuntamiento;

Esta Jefatura, con esta fecha, ha resuelto declarar procedente la necesidad de ocupación de los terrenos que aparte se relacionan, con expresión de sus titulares.

Lo que se hace público mediante el presente anuncio en cumplimiento de lo dispuesto en el apartado segundo del artículo 20 del Reglamento de la citada Ley de Expropiación Forzosa, advirtiéndose a los oportunos efectos que contra la presente Resolución cabe recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas, en el plazo de diez días a partir de la fecha de su notificación.

Madrid, 18 de diciembre de 1961.—El Ingeniero Jefe, Antonio Salazar.—77.